

13/05/2011

La Mañana regala un nuevo cuento de Toñy Castillo sobre la diabetes

Lleida - Redacción 2011-05-13

Toñy Castillo presentó ayer su nuevo cuento, *El regal de la María*, una nueva obra pedagógica infantil que regala el diario **LA MAÑANA** este domingo con el patrocinio de la Diputación.

El cuento, en edición bilingüe castellana y catalana, está ilustrado por el pintor Toni Uceda. Cuenta la historia de María, una niña de diez años que al acudir al médico le es diagnosticada diabetes. Ella se preocupa, porque piensa que ya no podrá jugar con sus amigas como hasta ahora y que su vida va a cambiar. Entonces, su madre decide llevarla a la Associació de Diabètics de Catalunya a Lleida y allí descubrirá un nuevo mundo afectivo y solidario recibiendo un gran regalo el día de su cumpleaños, el apoyo de sus compañeros.

Este cuento es un encargo de la Associació Diabètics de Catalunya en Lleida a Toñy Castillo para hablar de la enfermedad y explicar cómo es la experiencia para un niño que acaba de conocer que la tiene.

La presentación tuvo lugar en el Espai d'Entitats de Salut en Lleida y estuvo encabezada por Jaume Gilabert, presidente de la Diputación de Lleida. Además de Gilabert, que habló en último lugar en la presentación, hablaron María Barqué, coordinadora de la Associació; Ramon Pedrós, vicepresidente y director general de información de **LA MAÑANA**, que se mostró orgulloso de poder difundir estos cuentos; Toni Uceda, el ilustrador, y Dolors Arderiu, concejal de Comerç, Mercats i Consum y amiga personal de la escritora.

Se trata del sexto cuento de Toñy Castillo que regala el diario **LA MAÑANA**, un nuevo título de la serie infantil y pedagógica *Contes de la Lluna*.